

Beauty is being the best
possible version of *yourself*,
inside and out.

Audrey Hepburn

Your body loves you ...

Love it back



About ...

Theresa Brisson

DE Die «Lymphatic Rituals» wurden von unserer sehr erfahrenen Lymphtherapeutin **Theresa Brisson** mit grosser Sorgfalt entwickelt. Zusammen mit der MBR® Körperpflege wurden diese Kreationen speziell nach einem ganzheitlichen Ansatz zusammengestellt und werden exklusiv im BEYONDSKIN Holistic Med Spa angeboten. Ihre Methoden umfassen eine Kombination aus Lymphdrainage, Maderotherapie, therapeutischem Gua-Sha und Faszientherapie, um individuelle ästhetische sowohl als medizinische Symptome und Anliegen zu behandeln. Als diplomierte Pflegefachfrau, bringt sie ihr kompetentes Wissen und ihr Verständnis für den menschlichen Körper mit in ihre Arbeit ein.

EN The Lymphatic Rituals have meticulously been created by our very experienced lymphatic therapist **Theresa Brisson**. Together with the MBR® Body Care, these creations were specially curated with a holistic approach and is being offered exclusively in BEYONDSKIN Holistic Med Spa. Her methods include a combination of different lymphatic drainage styles, Madero Therapy, therapeutic Gua-Sha and Fascia therapy to help relieve individual symptoms and concerns. Coming from a nursing background she implements her knowledge and understanding of the human body, while recognizing the patients holistic needs.

Body - Rituals

LYMPHATIC RITUALS

Signature Madero Slim & Glow Lymphatic Ritual	120min - CHF	365.00
Lymphatic Madero Ritual: Tummy	60min - CHF	190.00
Lymphatic Madero Ritual: Legs & Butt	60min - CHF	190.00
Lymphatic Madero Ritual: Tummy, Legs & Butt	90min - CHF	265.00
Express Anti-Cellulite Ritual: Legs & Butt	10x 40min - CHF	1'500.00

DETOX

Detox & Cleansing Lymphatic Ritual	60min - CHF	255.00
	90min - CHF	295.00
Express Detox Belly	30min - CHF	155.00
Mommy Prenatal & Postpartum Lymphatic Ritual	60min - CHF	195.00
Gua Sha Treatment (area of choice)	45min - CHF	170.00

POSTOPERATIVE - MEDICAL SERVICES

Face & Neck Surgery	30min - CHF	110.00
Upper Body Surgery	60min - CHF	185.00
Lower Body Surgery	60min - CHF	185.00
Full Body Surgery	90min - CHF	255.00
Add-on: Wound Cleaning & Dressing Change	10min - CHF	40.00
Fascial Scar Treatment for fresh or older Scars	30min - CHF	150.00

ADD-ONS

MBR® Lipo Peel Body Scrub	20min - CHF	65.00
Detox Dry Brush	20min - CHF	55.00

Body - Rituals Cures

... treat yourself ♡

Safe 10%

LYMPHATIC MADERO CURE à 60min

Set of 6 incl. Organic Detox Oil CHF 1'020.00

Set of 10 incl. MBR® Anti-Cellulite (worth CHF 221.00) CHF 1'700.00

LYMPHATIC MADERO CURE à 90min

Set of 6 incl. Organic Detox Oil CHF 1'430.00

Set of 10 incl. MBR® Anti-Cellulite (worth CHF 221.00) CHF 2'380.00

DETOX CLEANSING CURE à 60min

Set of 6 incl. Organic Detox Oil CHF 1'370.00

Set of 10 incl. MBR® Anti-Cellulite (worth CHF 221.00) CHF 2'295.00

DETOX CLEANSING CURE à 90min

Set of 6 incl. Organic Detox Oil CHF 1'593.00

Set of 10 incl. MBR® Anti-Cellulite (worth CHF 221.00) CHF 2'655.00

POSTOPERATIVE TREATMENTS à 60min

Set of 6 incl. Organic Detox Oil CHF 999.00

Set of 10 incl. MBR® Anti-Cellulite (worth CHF 221.00) CHF 1'665.00

POSTOPERATIVE TREATMENTS à 90min

Set of 6 incl. Organic Detox Oil CHF 1'370.00

Set of 10 incl. MBR® Anti-Cellulite (worth CHF 221.00) CHF 2'290.00

Invasive Aesthetics

BOTULINUMTOXIN

Frown Lines	CHF	350.00
Complete Forehead	CHF	550.00
Complete Forehead and Eyes	CHF	750.00
Bruxism (Teeth Grinding)	CHF	750.00
Axillary Hyperhidrosis	CHF	900.00

HYALURONIC ACID (incl. control)

Cheek Augmentation	CHF	800.00
Nasolabial	CHF	600.00
Lip Volume	CHF 600.00 - CHF	800.00
Chin Augmentation	CHF	800.00

SKIN BOOSTER

Deep Hydration with Volite.	1 ml CHF	650.00
The results last for about 9 months.	2 ml CHF	1'200.00

PREMIUM PRP - FOR HAIR GROWTH

Single Treatment	CHF	800.00
Package of 4 (every 4 weeks)	CHF	2'800.00

ADVANCED MESOTHERAPIE NCTF (every 4 weeks)

Face	CHF	350.00
Face, Neck, Décolleté	CHF	550.00
Package of 3		
Face	CHF	950.00
Face, Neck, Décolleté	CHF	1'450.00

Invasive Aesthetics

INJECTION LIPOLYSIS

2 Sessions Medium

CHF 1'800.00

2 Sessions Large

CHF 2'400.00

BODY CONTOURING & SCULPTING PACKAGE

Safe 10%

Medium à 60min

CHF 2'800.00

- 2x Lymphatic Drainage
- 5x Madero
- 2x Injection Lipolysis

Medium à 90min

CHF 3'270.00

- 2x Lymphatic Drainage
- 5x Madero
- 2x Injection Lipolysis

Large à 60min

CHF 3'340.00

- 2x Lymphatic Drainage
- 5x Madero
- 2x Injection Lipolysis

Large à 90min

CHF 3'810.00

- 2x Lymphatic Drainage
- 5x Madero
- 2x Injection Lipolysis

Love yourself...

First



Lymphatic Rituals

SIGNATURE MADERO SLIM & GLOW LYMPHATIC RITUAL

120min - CHF 365.00

☞ Fokus auf Bauch, Beine & Po. Das Beste für ein umfassendes Schlankheitserlebnis und für den speziellen «Slimming, Detox & Glow Effekt». Hier werden verschiedene Elemente wie Infrarottherapie, MBR® Anti-Cellulite Bodywrap, Maderotherapie und Lymphdrainage verwendet, um die Stoffwechselrate zu erhöhen und überschüssige Wassereinlagerungen auszuschwemmen. Der Körper wird modelliert und hartnäckige Cellulite und Verklebungen werden gelöst. Durch die Infrarottherapie wird der Stoffwechsel geboostet und es können 400-500 kcal innerhalb 30 Minuten verbrannt werden.

☞ Focus on tummy, legs & bottom. The best for a comprehensive "Slimming, Detox & Glow Effect". Various elements such as infrared therapy, MBR® anti-cellulite body wrap, maderotherapy and lymphatic drainage are used here to increase the metabolic rate and flush out excess water retention. This breaks down tissue adhesions including cellulite, while sculpting the body. Infrared therapy increases the metabolic rate and can burn up to 400-500 kcal within 30 minutes.

DETOX & CLEANSING LYMPHATIC RITUAL

60min - CHF 255.00 • 90min - CHF 295.00

☞ Durch sanfte rhythmische Bewegungen der Hände wird Ihr Körper von allen Giftstoffen, die sich in Ihrem Gewebe angesammelt haben, gereinigt. Dadurch wird Ihr Lymphsystem aktiviert und Wassereinlagerungen abtransportiert. Ideal bei Lymph- und Lipödemem, hormonellen Schwankungen, Blähungen, Schlafstörungen, häufige Erkältungen, Allergien, Migräne und zur Stärkung des Immunsystems. Auch nach Krebstherapien hilfreich.

☞ Gentle rhythmic movements of the hands cleanse your body of all toxins that have accumulated in your tissues. This activates your lymphatic system and removes water retention. Ideal for lymphatic and lipedema, hormonal fluctuations, flatulence, sleep disorders, frequent colds, allergies, migraines and to strengthen the immune system. Also helpful after cancer therapies.

POST SURGICAL & MEDICAL LYMPHATIC RITUAL

DE Die postoperative und medizinische Lymphdrainage eignet sich perfekt nach jeder Operation, um starke Schwellungen, Hämatombildungen und Schmerzen zu reduzieren und den Heilungsprozess zu beschleunigen. Es dient zur Sicherstellung, dass eine optimale Mikrozirkulation im Gewebe entsteht und eine gute Wundheilung stattfinden kann. Ebenfalls werden neue und ältere Operationsnarben versorgt, um einen schönen Heilungsverlauf zu gewährleisten.

EN Post-operative and medical lymphatic drainage is perfect after any operation to reduce severe swelling, hematoma formation and pain. It serves to ensure optimal microcirculation in the tissue and to accelerate the healing process. Newly formed and older surgical scars are also treated to ensure proper tissue formation and recovery.

OP im Gesicht & Halsbereich • Face & Neck Surgery 30min - CHF 110.00
OP am Oberkörper • Upper Body Surgery 60min - CHF 185.00
OP am Unterkörper • Lower Body Surgery 60min - CHF 185.00
Ganzkörper • Full Body 90min - CHF 255.00

LYMPHATIC MADERO RITUAL

60min - CHF 190.00

☞ Hallo, flacher Bauch! Diese Behandlung beinhaltet eine gemischte Form der Lymphdrainage mit traditionellen und brasilianischen Techniken. Die Anwendung von Holzelementen aus der Madero-therapie kommt zum Einsatz, um Ihren Bauch zu glätten, zu formen und Kurven zu erzielen.

☞ Hello, flat belly! This treatment includes a mixed form of lymphatic drainage with traditional and Brazilian techniques. The application of wooden elements from Maderotherapy is used to flatten, shape and curve your love handles.

Beine & Po • Legs & Butt 60min - CHF 190.00

Bauch, Beine & Po • Tummy, Legs & Butt 90min - CHF 265.00

Express Anti-Cellulite: Beine & Po • Legs & Butt Set of 10 - 40min - CHF 1'500.00

Your body is a...

piece of art



The ancient secret of...



Gua Sha

GUA SHA TREATMENT

45min - CHF 170.00

☞ Gua Sha kommt ursprünglich aus Asien, genauer gesagt aus der traditionellen chinesischen Medizin (TCM). "Gua" bedeutet übersetzt streichen, während "Sha" Rötungen heisst. Also wird unter der Gua Sha Massage ursprünglich das Streichen über Rötungen verstanden - im Sinne von "die Krankheit herauschaben".

Durch das wiederholte stimulieren eines Bereiches wird die Durchblutung des darunterliegenden Gewebes angeregt und es wird eine sichtbare Hautreaktion hervorgerufen. Der Körper wird von Giftstoffen befreit und den Lymphfluss angeregt. Dabei wird Blutstasen (Blockaden) beseitigt und das lebenswichtigen Qi im Gleichgewicht wiederhergestellt. Die Gua Sha Behandlung bietet eine perfekte Ergänzung zur postoperativen Heilungsprozess oder allgemein zur Steigerung des Wohlbefindens.

☞ The name gua sha — comes from the Chinese word for scraping. It is the practice of using a tool to apply pressure and scrape the skin to relieve pain and tension. This action causes light bruising, which often appears as purple or red spots known as petechiae or sha. By using repetitive scraping movements it increases the circulation in the treated areas allowing for the underlying tissues to be stimulated. Trapped toxins are then released which can be carried away by the lymphatic system. This helps restore the harmony or balance better known as "Qi".

FASCIAL SCAR TREATMENT FOR FRESH OR OLDER SCARS

30min - CHF 150.00



DE Narben, die nach Operationen oder Unfällen entstehen, können deutliche Spuren hinterlassen. Um sie zu schonen benötigen sie eine gute Pflege. Trotzdem im Alltag können Narben auch schlecht verheilen, so dass sie vielfältige Symptome auslösen können: von Wetterfühligkeit über Bewegungs- und Funktionseinschränkungen bis hin zu Phantomschmerzen können Narben Problemen mit sich bringen und den Heilungsprozess bremsen. Verwachsungen um das umliegende Gewebe können sich herum bilden, die zusätzliche Schmerzen und Spannungen bis in tieferen Fasziensystem verursachen. Narben können auch das Meridiansystem stören und den freien Energiefluss beeinträchtigen.

EN Surgeries and accidents often leave scars and unsightly marks. These scars need daily care in order to heal properly and remain esthetic. However poor scar management can lead to improper healing, meaning they can trigger a variety of symptoms: from weather hypersensitivity, functional restrictions to phantom pain, scars can cause problems and slow down the healing process. Adhesions can form around the surrounding tissue, causing additional pain and tension in the deeper fascia system. Scars can also disrupt the meridian system and impair the flow of energy. A manual treatment of these scars can reverse these symptoms and restore the balance.

Be your own kind...

of beautiful



ADVANCED MESOTHERAPY

REVITALISE YOUR SKIN WITH ADVANCED MESOTHERAPY

☞ Strahlende, jugendliche Haut zu erreichen, ist mit der richtigen Behandlung möglich. NCTF 135 HA ist eine fortschrittliche Mesotherapie-Lösung, die die Vitalität der Haut wiederherstellt, tiefenwirksame Feuchtigkeit spendet, die Textur verbessert und einen natürlichen Glow verleiht. Wenn Sie dem Alterungsprozess entgegenwirken und die Gesundheit Ihrer Haut verbessern möchten, könnte NCTF 135 HA die ideale Wahl für Sie sein.

NCTF 135 HA ist eine Anti-Aging-Behandlung, die Hyaluronsäure mit einer Mischung aus Vitaminen, Aminosäuren, Mineralien und Antioxidantien kombiniert. Formuliert von Fillmed, zielt dieses Mesotherapie-Produkt auf mehrere Anzeichen der Hautalterung ab, indem es essenzielle Nährstoffe direkt in die Haut liefert und so die Regeneration von innen fördert.

☞ Achieving radiant, youthful skin is possible with the right treatment. NCTF 135 HA is an advanced mesotherapy solution that restores skin vitality, offering deep hydration, improved texture, and a natural glow. If you're looking to combat aging and enhance your skin's health, NCTF 135 HA may be the ideal choice.

NCTF 135 HA is an anti-aging treatment combining hyaluronic acid with a blend of vitamins, amino acids, minerals, and antioxidants. Formulated by Fillmed, this mesotherapy product targets multiple signs of aging by delivering essential nutrients directly into the skin, promoting rejuvenation from within.

WHAT TO EXPECT?

☞ Verbesserungen der Hauttextur und Ausstrahlung sind innerhalb weniger Tage sichtbar. Für optimale Ergebnisse wird eine Serie von Behandlungen empfohlen. Erleben Sie junge, pralle Haut und das nachhaltig.

☞ Improvements in skin texture and radiance can be seen within days. For best results, a series of treatments is recommended. Experience a young looking and toned skin in longterm effects.

Life isn't about
finding yourself ...



*Life is about
creating yourself*

SKIN BOOSTER by Juvéderm®

☞ Erleben Sie mit Juvéderm® VOLITE Skin Booster eine strahlend schöne, vitale und pralle Haut. VOLITE besteht aus quer vernetzter Hyaluronsäure, welche die volle Wirkkraft gezielt und nachhaltig im Gewebe entfaltet. Diese innovative Behandlung spendet intensive Feuchtigkeit, glättet feine Linien und schenkt der Haut eine aussergewöhnliche Frische, für bis zu 9 Monate. Der Skin Booster ist ideal für jeden der die Haut intensiv hydratisieren und die Struktur verbessern möchte. Es eignet sich besonders gut für diejenigen, die feine Linien, einen fahlen Teint oder feuchtigkeitsverlust entgegenwirken ohne das Volumen des Gesichts zu verändern. Die Behandlung kann auf verschiedenen Bereiche des Körpers angewendet werden, wie Gesicht, Hals, Decolleté und Hände. Gönnen Sie sich das Gefühl, wieder mit neuer Energie und strahlender Schönheit durch den Tag zu gehen. VOLITE ist der Schlüssel zu Ihrer Haut - Glow für ein leuchtendes, straffes Aussehen.

☞ Experience radiant, vibrant, and plump skin with Juvéderm® VOLITE Skin Booster. VOLITE is made from cross-linked hyaluronic acid, which delivers its full effectiveness deep within the tissue for long-lasting results. This innovative treatment provides intense hydration, smooths fine lines, and leaves the skin with exceptional freshness for up to 9 months. The Skin Booster is ideal for anyone looking to deeply hydrate and improve their skin's texture. It's especially suitable for those wanting to counteract fine lines, a dull complexion, or moisture loss without changing the facial volume. The treatment can be applied to various areas, including the face, neck, décolletage, and hands. Treat yourself to the feeling of renewed energy and radiant beauty. VOLITE is the key to your skin's glow, delivering a luminous and firm appearance.



Life isn't perfect...

but your hair can be

PRP THERAPY

EXCLUSIVE HAIR GROWTH CONCEPT

☞ Unsere fortschrittliche PRP-Therapie kombiniert mit dem exklusiven Hair Growth Konzept bietet eine umfassende Lösung für Haarausfall und revitalisiert Ihre Haare auf innovative Weise. Diese spezialisierten Behandlungen nutzen modernste wissenschaftliche Ansätze, um gesundes Haarwachstum zu fördern und Ihre Haarvitalität zu erneuern. Die PRP-Therapie verwendet Ihr eigenes Blut zur Herstellung von Plasma, das reich an Blutplättchen und Wachstumsfaktoren ist. Durch Zentrifugation wird hochkonzentriertes PRP gewonnen und gezielt in die Kopfhaut injiziert. Diese Methode aktiviert die Haarfollikel, verbessert die Durchblutung und unterstützt die Haarregeneration. Das fortschrittliche WorldPRP-System liefert eine Plättchendosis von 2 Milliarden, was 5-10 Mal höher ist als bei herkömmlichen Verfahren.

☞ Our advanced PRP therapy combined with the exclusive Hair Growth Concept offers a comprehensive solution for hair loss and revitalizes your hair in an innovative way. These specialized treatments utilize the latest scientific approaches to promote healthy hair growth and renew your hair's vitality. The PRP therapy uses your own blood to produce plasma that is rich in platelets and growth factors. Through centrifugation, highly concentrated PRP is obtained and precisely injected into the scalp. This method activates the hair follicles, improves blood circulation, and supports hair regeneration. The advanced WorldPRP system delivers a platelet dose of 2 billion, which is 5-10 times higher than traditional methods.

INJECTION LIPOLYSIS

TARGETED AND GENTLE SOLUTION FOR STUBBORN FAT DEPOSITS

DE Unser erfahrener plastischer Chirurg bietet die Injektions-Lipolyse, auch bekannt als “Fettweg-Spritze”, zur präzisen Reduktion kleinerer Fettpolster an. Diese Behandlung kombiniert wissenschaftlich fundierte Ansätze mit einer minimal-invasiven Technik, um Fettzellen gezielt und schonend abzubauen. Die Injektions-Lipolyse nutzt einen Wirkstoff, der gezielt die Fettzellen destabilisiert, wodurch deren Fettsäuren freigesetzt werden. Diese werden dann vom Körper über das Lymphsystem aufgenommen und natürlich abgebaut. Diese Methode ist besonders effektiv für kleinere, hartnäckige Fettdepots, die auf Diät und Sport nicht ansprechen.

EN Our experienced plastic surgeon, offers injection lipolysis, also known as the “fat-dissolving injection,” for the precise reduction of small fat pockets. This treatment combines scientifically-based approaches with a minimally invasive technique to break down fat cells in a targeted and gentle manner. Injection lipolysis utilizes an active ingredient that specifically destabilizes fat cells, releasing their fatty acids. These are then absorbed by the body through the lymphatic system and naturally broken down. This method is particularly effective for smaller, stubborn fat deposits that do not respond to diet and exercise.

TREATMENT PROCEDURE

DE Der Wirkstoff wird mit feinsten Nadeln direkt in die betroffenen Fettdepots injiziert, welcher eine lokale Fettauflösung auslöst. Die maximale Wirkung entfaltet sich in der Regel nach 4 bis 6 Wochen. Abhängig von der Behandlungsregion und dem individuellen Gewebe sind in der Regel 2 Sitzungen erforderlich (in Ausnahmefällen mehr als 2 Sitzungen), um optimale Ergebnisse zu erzielen.

EN The active ingredient is injected directly into the affected fat deposits using very fine needles, which triggers localised fat dissolution. The maximum effect usually develops after 4 to 6 weeks. Depending on the treatment region and the individual tissue, 2 sessions are usually required (in exceptional cases more than 2 sessions) to achieve optimum results.



